

## 7. RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS:

La necesidad de medios materiales y servicios disponibles está condicionada fundamentalmente por la metodología docente de este máster:

a) Módulos de educación On-line, en plataforma virtual (todos los módulos: obligatorias, optativas y trabajo de fin del máster)

b) Trabajo presencial de fin del máster: presentación ante tribunal.

Cada responsable de materia será encargado/a de la elaboración de su guía docente, así como de los contenidos de dicha materia. Con el fin de unificar, centralizar, uniformar y verificar el correcto flujo de información y desarrollo docente, se nombrará a un/a responsable de cada módulo docente a nivel de administración de plataforma **que se materializa en la contratación específica de 2 profesores asociados al Máster**. ~~Con el fin de facilitar esta labor, se asignará dicha función a profesores/as pertenecientes a la Universidad Miguel Hernández de Elche~~

El campus virtual posibilita el acceso remoto tanto a estudiantes como al profesorado en cualquier momento y lugar con conexión a internet. El acceso se restringe a los/as profesores/as de las materias, estudiantes y tutores/as. A través del campus virtual estará en contacto permanente con profesores/as y compañeros/as. Recibirá las orientaciones de los/as tutores/as, enviará las actividades y obtendrá las correspondientes calificaciones

El módulo de trabajo fin de máster, es de tipo presencial y con una carga de 18 créditos Ects. Los recursos materiales y personales que sean necesarios para el desarrollo de esta parte del máster serán suministrados por cada uno de los grupos de investigación participantes donde se adscriba el/la estudiante.

Cantidad	Estancia
1	Aula de informática
1	Laboratorio de investigación
1	Sala de reuniones
1	Sala para seminarios

Número de Técnicos de apoyo docente: 1

Cada estudiante que se matricule en el programa oficial del máster en medicina clínica dispondrá de una clave personal que le permita el acceso a la plataforma On-line diseñada por la Universidad Miguel Hernández de Elche.

La plataforma que se empleará en este máster puede ser visitada en <http://epsovirtual.umh.es/> <http://mastermedcli.edu.umh.es/>, está basada en un entorno moodle y posibilita el acceso remoto tanto a estudiantes como al profesorado en cualquier momento y lugar con conexión a internet. Esta herramienta es muy versátil en su uso en docencia virtual y contiene toda una serie de aplicaciones docentes (tareas, cuestionarios, foros, chats, tutorías On-line, autoevaluación, pruebas objetivas) y de evaluación (dedicación y

actividades del alumno, autocorrección, programación de tareas, etc.) que han demostrado su capacidad en otros másteres desarrollados en nuestra universidad.

El acceso se restringe a los/las profesores/as de las materias, alumnos/as y tutores/as. A través del campus virtual se puede tener acceso a todo el material necesario para el desarrollo de los contenidos teóricos y prácticos de las materias del máster, así como se puede acceder a las tareas y cuestionarios propuestos dentro del programa teórico y práctico de cada una de estas asignaturas. También, la plataforma virtual permite el contacto permanente con los/as profesores/as y entre los/as estudiantes mediante los foros, de este modo se pueden recibir On-line las orientaciones de los/as tutores/as y profesores/as. Las actividades propuestas completadas se pueden enviar a través del campus virtual y en esta plataforma también se obtienen las correspondientes calificaciones.